

Juni 1962

**Die Jury
der Evangelischen Filmarbeit
empfiehlt als**

**des
Film Monats**

**„CITIZEN KANE“
(Bürger Kane)**

Produktion: THE MERCURY ACTORS — RKO

Regie: ORSON WELLES

Im Verleih: CONSTANTIN-FILMVERLEIH

München 25

Forstenrieder Straße 73

Freigegeben ab 12 Jahren

feiertagsfrei

Prädikat der Filmbewertungsstelle:

„Besonders wertvoll“

Der vor 20 Jahren entstandene Film, der erst heute nach Deutschland kommt, verdient die besondere Aufmerksamkeit eines Volkes, das nach den Erfahrungen seiner jüngsten Vergangenheit dem Mythos des „großen Mannes“ und der Macht mit geschärfter Kritik gegenübersteht. Mit diesem Porträt eines Menschen, der die ganze Welt gewinnt und darüber seine Seele verliert, hat sich Orson Welles nicht nur einen Platz in der Geschichte des Films gesichert. Er hat darüber hinaus an seine Zeitgenossen einen Appell von großer ethischer Eindringlichkeit gerichtet, der bis heute nicht an Aktualität verloren hat.

Herausgegeben vom Fachbereich Film/Bild/Ton
im Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik e. V.,
Friedrichstr. 2-6, 6 Frankfurt/Main, Tel. 0611 - 71 57-1

Verantwortlich: Rudolf Joos